

新年、明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。皆様にとって、充実した一年になりますよう心よりお祈りいたします。

さて、冬本番となり、寒さが厳しくなってきましたが、いかがお過ごしでしょうか。年末年始はゆっくりと過ごせましたでしょうか。

私ごとですが、最近は、趣味のバイクに乗る機会が減ってしまい、ちょっと寂しい思いもしています。寒い季節はどうしてもバイクに乗るのが億劫になり、カバーがかかっているバイクの姿を見ると、なんだか切ない気持ちになります。

今は、次に乗る日を楽しみに、メンテナンスや装備を整える時間に充てています。バイクに乗ることで感じる自由や開放感は、やっぱり特別なものがあります。暖かくなったら、また遠くまで走りに行こうと思っています。

アスファルトに残したタイヤの跡が自分の生きた証です（笑）

皆さんも、趣味の時間やリフレッシュのひとときを大切に、心身ともに元気に過ごしてください。今年も素敵な一年になるよう、お互い頑張りましょう！

（広報誌編集担当Y）

## 編集後記



2026年1月号 Vol.20 2026年1月20日発行

編集・発行 独立行政法人 農林漁業信用基金 企画調整室 企画推進課

（問合せ先）〒105-6228 東京都港区愛宕 2-5-1 愛宕グリーンヒルズ MORI タワー 28 階

TEL : 03-3434-7813 MAIL : [kikaku@jaffic.go.jp](mailto:kikaku@jaffic.go.jp)

# 独立行政法人 農林漁業信用基金

Agriculture, Forestry and Fisheries Credit Foundations